

14 et 15 avril J+224 et 225 : Bangkok

Arrivés du Cambodge pour Songkran ! Voici un mot festif qui désigne la fête du nouvel an bouddhique. Cette fête arrive tout juste à la fin de la saison sèche et nous tombons en plein dedans. Une fois de plus donc, nous fêtons une nouvelle année. En revanche, nous ne passons pas en 2010 mais en 2552... Ici, le calendrier utilisé n'est pas identique au notre.

Pendant trois jours, toute la Thaïlande (et certains pays voisins) est en effervescence : les administrations et de nombreux commerces sont fermés et tous les habitants sont dans les rues. Ils rient, ils chantent mais surtout, ils s'aspergent d'eau. Pistolets à eau, seaux, tuyaux, tout est bon pour détremper les passants. Certains sont en famille à l'arrière des pick-up et s'évertuent à arroser tout ce qui passe à proximité. A cela, ils ajoutent une pâte blanche à base de talc qu'ils étalent docilement sur tous les visages de passage. Tout le monde y a droit, sans distinction, dans la plus grande bonne humeur et délicatesse. C'est génial !!!

Les rues sont trempées, et il est impossible de sortir de l'hôtel sans être mouillé, ni sans avoir le visage couvert de pâte blanche. Ainsi, étant donné que tout déplacement est associé à une douche et à une peinture faciale, nous passons nos deux journées à faire nos lessives, vendre nos livres, préparer la suite de notre voyage etc. Et c'est pas plus mal ainsi !!!

Finalement, malgré les émeutes, la fête n'a pas été gâchée. Nous prenons le 16 au matin un vol pour Hong Kong. Nous sommes impatients de changer une fois de plus d'univers ! Nous quittons l'Asie du sud est la tête pleine de belles images.